自立貢献

富岡東高等学校 羽/浦校通信②

令和5年7月20日 羽ノ浦校教頭 羽坂 直人



高気圧の到来とともにいよいよ夏本番を迎えた今日この頃ですが、保護者の皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。お子様は7月までの授業や定期試験、臨地実習等を無事終えて、元気に夏休みを迎えようとしています。これも各ご家庭で体調管理をご指導頂いたおかげです。

さて、5月8日から新型コロナウイルスが第5類に変更されました。ゴールデンウイーク後はそれほど増加の報告は聞かれませんでしたが、7月9日の徳島新聞では定点医療機関で6月26日~7月2日に確認された感染者数が、5類移行後の最多を更新したと掲載されていました。夏休み以降も実習等がありますので、学校において感染対策を引き続き行っておりますが、ご家庭でもご指導よろしくお願いします。

これからの夏休みから2学期や後期にかけて、お子様が自らの力を自発的に伸ばしていくことができるように、なおいっそうのご協力をお願いいたします。

1. 公開授業及びPTA総会・後援会総会について

5月13日(土)に公開授業及びPTA総会・後援会総会を、3年ぶりに実施することができました。たくさんの保護者の方々に来ていただきました。本当にありがとうございました。

2. 「読書の生活化プロジェクトⅥ」知事賞受賞について

優秀実践校として、知事賞をいただきました。日常の取り 組みが評価されました。(右写真)



3. 戴帽式について

5月19日(金)に、1・2年生も参加しての戴帽式を、4年ぶり実施することができました。 照明が落とされた厳かな雰囲気の中、中崎校長から白衣姿の一人一人にナースキャップがかぶされました。次に、生徒が自分たちで考えた「誓いの言葉」を全員で述べました。

4. 校則改正及び専攻科メイク講座について

PTA役員会・総会でもご審議いただき、学生・生徒の要望を取り入れた、専攻科学生のメイク解禁及び、看護科生徒のアルバイト登録制に改正いたしました。メイクに関しては専攻科学生が主体的に話し合い、医療従事者として「派手でないナチュラルメイクにする」と基準をまとめました。それに応じて学校では、化粧品販売店などに講師を依頼し、6月6日にメイク講座を開催いたしました。これからの病院実習や就職後のメイクに活かしていただきたいと思います。

5. 学校ホームページについて

2~4で紹介しました行事やその他行事に関する徳島新聞記事や写真等は、学校ホームページ に掲載しています。ぜひご覧ください。

6. 夏季休業期間・学校閉庁日・2学期始業式について

- ①**夏季休業は7月21日(金)~8月31日(木)**です。看護科は、**8月28日29日に課題テ**ストがあります。
- ②学校閉庁日は8月14日(月)・15日(火)とさせていただきます。
- ③2学期始業式は9月1日(金)です。各自目標を決めて、有意義に過ごしてください。

7. 夏季休業日中の三者面談・学習支援等について

看護科・専攻科の各担任から三者面談のお知らせがありますので、よろしくお願いします。また、夏季休業日中に就職試験・面接等の対策等も行いますので、ご相談ください。

8. 教頭より

私が4月に転任して来て、はや4か月が経とうとしています。この4か月で気づいたことをお 伝えしたいと思います。

羽ノ浦校は看護科・専攻科看護科をもつ県内唯一の5年一貫の学校ですが、専攻科の医事講師先生の多さにまず驚きました。4月最初に県教育委員会に登録した医事講師数は52名で、徳島大学・文理大学・各病院の先生方になります。しかもそれぞれの大学や病院で、重要なポストに付かれている先生方であり、お忙しい合間を縫って来ていただき、直接授業をしていただけるのは本当にありがたいということです。費用の面で考えても、私立大学では年間に10倍以上の授業料がかかりますので、羽ノ浦校は非常に優遇されていると感じました。生徒・学生の皆さんには、恵まれた環境で学習できるということを十分理解していただいて、授業に取り組んでもらいたいと思います。

次に、少数制授業の効果もあり、教員と生徒・学生の距離が近いということです。そのため、生徒・学生の変化にも気づきやすく、細やかな対応をとりやすいと感じています。看護科・専攻科の先生方は、臨地実習においても大学や病院施設と毎日細かな確認を実施され、体調不良者等が出た場合も、それぞれの状況に合わせて対応されています。朝早くからの勤務となり、教頭としても頭が下がります。生徒・学生の皆さんにとっては、臨地実習という異なる環境での緊張が続くと共に、患者さんと接するため、看護師としてレベルアップを求められる場面も多いかと思います。又、自分のコンディションを正確に分析し、体調を整えることも、社会人として、医療従事者として必要となります。もし、バランスが崩れてきたと感じることがありましたら、本人又は保護者の皆さまから、早めに相談をしてください。

就職については、専攻科の2年生が早い者で4月くらいから就職試験が始まっています。希望の大学病院や病院施設等の内定を勝ち取るには、それまでの積み上げが大切になります。それぞれの希望先に合わせた筆記試験・論文・面接試験等の対策を、後輩の皆さんも早めに始めてください。また、すでに内定をいただいた人は、2月の国家試験に向けて、スパートをかけてください。

生徒・学生の皆さんの目標実現に向けて、羽ノ浦校ではこれまでに積み上げてきた指導方針が確立されています。私もそれを更にブラッシュアップできるよう、先生方に協力したいと考えています。

9. 相談等について

進学・就職・学習・健康状態等で何かありましたら、いつでも担任までご相談ください。職員全員でサポートいたします。

それでは、お子様が自らの力を自発的に伸ばしていくことができるように、ご協力をお願いいたします。

富岡東高等学校 羽ノ浦校 EL0884-44-2054 専攻科直通 EL0884-44-2678